

Hola,

Soy Alejandra, tengo 25 años y soy ilustradora. Desde niña he sentido una fascinación por el arte, pasando horas creando con la misma energía y pasión que me acompañan hasta hoy. Aunque aprendí mucho de forma autodidacta explorando recursos en internet, decidí formalizar mi formación en Bellas Artes, lo que me permitió perfeccionar mis habilidades, especializarme en ilustración digital y acercarme al ámbito profesional.

Estoy convencida de que la creatividad es como un músculo que se entrena, y mi experiencia me ha demostrado que todos podemos desarrollarla con dedicación. Mi objetivo es transmitir este mensaje a través de mi trabajo, porque creo que el arte no solo inspira, sino que nos ayuda a ver la vida desde perspectivas diferentes. Valorro mucho las críticas constructivas y las opiniones diversas, pero también sé defender mis ideas cuando considero que son las más adecuadas. Siempre estoy buscando formas de evolucionar, salir de mi zona de confort y explorar nuevas maneras de mejorar.

Busco oportunidades donde pueda aportar mi capacidad para desarrollar ideas originales, colaborando con equipos apasionados por la innovación, la tecnología y el arte, mientras sigo aprendiendo y creciendo profesionalmente.

Si mi perfil encaja con lo que necesitan, estaré encantada de conversar más a fondo. Adjunto mi portfolio para que puedan conocer mejor mi trabajo.

Gracias por su tiempo,
Alejandra Marín

Mi portfolio ↗

